

## お手紙の趣旨

公立保育所の発表会（おゆうぎ会）について、保護者の観覧はさせずに  
行うという通知を受け取りました。市内統一の対応ということで、新型コ  
ロナ感染防止の観点からの決定ということは理解しています。

しかし、GOTO トラベルなどは実施している中感染症対策を徹底しながら、  
できることは実施すべきではないでしょうか。

私たちも例年と同様にできるとは思っていないです。クラスごとに入れ替  
えするなど様々な方法があるのでないでしょうか。このことは、多くの保  
護者が同じ考えを持っています。

## 市からの回答

公立保育所の発表会につきましては、お子さんも保護者の皆様も楽しみ  
にされていたと思いますが、感染症の状況等を踏まえ再三にわたる検討を  
重ねた結果、子供たちの安全を第一に考え、保護者の観覧を中止とさせて  
いただきました。しかしながら先日お手紙をいただき、緊急的に保育所長  
会議を開き再検討をいたしました。

クラスごとに保護者を入れ替える、クラス別に開催日や会場を変更する  
など、あらゆる方法を模索いたしました。全ての保育所等で公平にと考  
えたとき、いずれの方法も完璧に感染症対策をすることは難しく、どうし  
ても感染リスクを払拭できないという結論に至りました。

保育所内で感染者が発生した場合は、保健所の指導のもと最低でも2～  
3週間程度、保育所を臨時休園しなければならない、多くの家庭で日常生  
活に大きな支障が出てしまうことも想定されます。

子供の練習成果を間近で見て、成長を肌で感じたいという保護者の皆様  
の思いについては重々承知しておりますが、子供たちの安全を第一に、ま  
た保育所を継続して開設することを考えた上で、苦渋の決断をさせていた  
いただきました。

なお、発表会での子供たちの様子につきましては、業者が収録したDV  
Dを例年よりも早めに、販売していただけるよう、話し合いを行っており  
ます。

何卒、ご理解とご協力をお願いいたします。